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Протокол № 2 

заседания методического совета  

 

от 2 ноября 2023г. 

Присутствовали: 6 человек  

 

Тема: «Современные подходы к организации образовательного процесса в 

условиях реализации обновленного ФГОС СОО и ФООП».  

                                                                                      

Вопросы для обсуждения: 

1. Применение современных подходов к организации образовательного 
процесса в условиях реализации ФГОС СОО и ФООП. 
2.Анализ результатов школьного этапа предметных олимпиад, в т.ч. и 
результатов на платформе «Сириус». 
3.Подготовка и участие в муниципальном этапе Всероссийской олимпиады 
школьников по предметам. 
4.Создание цифрового портфолио учащихся. 

Ход заседания 

 

По первому вопросу выступила заместитель директора по УМР, 

Джанаралиева Б.Х. Она подвела итоги первой четверти и рассказала о 

проделанной работе за два месяца. Здесь были обозначены приоритеты, 

поставленные на начало учебного года: ориентация учителей на реализацию 

РП, использование при подготовке и проведении текущего контроля и 

промежуточной аттестации ФОС и четкое соблюдение  норм оценивания 

достижения учащимися планируемых результатов в соответствии с ФООП.  

«Многие учителя, не желавшие отходить от материала учебников, всё же 

смогли найти решение проблем отсутствия материала к уроку в доступном 



бумажном формате и перешли на ЦОК - научились выстраивать уроки в 

соответствии с требованиями ФГОС» - добавила Баната Хасамбековна.  

По второму и третьему вопросам выступила Джанаралиева Б.Х. Она 

подвела итоги школьного этапа ВСОШ и представила список победителей по 

предметам. Здесь же были отмечены проблемы несоответствия квалификации 

учителей школы для подготовки учащихся к муниципальному этапу олимпиад. 

По четвертому вопросу выступила руководитель МО начальных классов 

Абубакарова Л.С. Она рассказала о предстоящей работе в будущей четверти в 

связи с необходимостью формировать у учащихся цифрового портфолио. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Считать работу методической совета удовлетворительной.  
2. Направить следующих учителей на повышение квалификации по 
подготовке учащихся к олимпиадам: Нанаеву Р.М., учителья математики, 
Махмудову А.Х. и Тайсумову П.Р., учителя русского языка и Мазуеву Ж.М., 
учитель биологии. 
3. Начать работу по формированию цифрового портфолио у учащихся в 

соответствии с данными рекомендациями Абубакарова Л.С. 

 

                                                                                                                           

Заместитель директора по УМР ____________________    Б.Х. Джанаралиева  

Секретарь                                                                                 Л.А. Зузиева  

 


